

BOLETÍN DE PRENSA No. 697 ->>

La Universidad Autónoma de Aguascalientes inicia un proceso de intercambio académico con la Universidad de Wageningen, Países Bajos; una de las más prestigiadas instituciones de educación superior a nivel mundial en el tema de desarrollo agropecuario, comentó el rector Mario Andrade Cervantes.

Explicó que como parte de la gira de trabajo encabezada por el gobernador, Carlos Lozano de la Torre para concretar el proyecto Agrologístico de Aguascalientes; se llevó a cabo una reunión con Marteen van Kropff, rector de la universidad agrícola de Wageningen acordando el inicio de un proceso de intercambio que comenzará con la visita de 6 expertos en desarrollo agropecuario que trabajaran en conjunto con investigadores de la UAA para proyectar el Agroparque y la red Agrologística de la entidad.

Mario Andrade comentó que, en el mes de enero de 2012 los investigadores se instalarán en la entidad y buscarán las áreas de oportunidad, así como la adaptación de tecnologías, procesos productivos, entre otras cadenas que permitan el desarrollo de nuevas empresas que conformen esta red del sector primario de la economía.

Sostuvo que el reto de la Universidad Autónoma será formar con posterioridad un centro de desarrollo y transferencia de tecnología para aplicar los modelos desarrollados, capacitando también a los interesados en el desarrollo de proyectos productivos.

El rector comentó que además de la mejora en el sector agropecuario, se pretende impulsar el aprovechamiento de los recursos generados en las empresas de este ramo para la producción de energías alternativas, un modelo que pudieron observar de manera concreta en la gira encabezada por el ejecutivo estatal.

En este sentido expresó que el éxito de un proyecto como el Agroparque y la red Agrologística depende en gran medida del involucramiento de la Universidad como generadora de conocimiento y desarrolladora de nuevas tecnologías; además de la participación de empresarios, así como los gobiernos federal y el estatal que encabeza este esfuerzo de gran envergadura para Aguascalientes.